

STADTRADELN 2025 – Bischoffen ist dabei vom 24.05. bis 13.06.2025



STADTRADELN ist ein internationaler Wettbewerb, bei dem es darum geht, 21 Tage lang möglichst viele Alltagswege klimafreundlich mit dem Fahrrad zurückzulegen. Informationen zum Klima-Bündnis gibt es unter <https://www.klimabuendnis.org/>.

Wer kann teilnehmen?

Alle, die in der Gemeinde Bischoffen wohnen, arbeiten, vor Ort in einem Verein tätig sind oder eine Schule besuchen, können mitmachen. Wenn man in Bischoffen wohnt und in einer Nachbargemeinde arbeitet, kann man sich in beiden Kommunen in einem Team registrieren. Gefahrene Kilometer dürfen aber nur einmal erfasst werden, z.B. der Weg zur Arbeit wird im Büro-Team getrackt und die Ausflüge mit der Familie im Team Bischoffen.

Wie werden die Kilometer erfasst?

Das funktioniert ganz einfach: per App auf dem Handy, am PC oder über ein Blatt Papier – für jeden so, wie es am besten passt: Jeder Kilometer, der während der dreiwöchigen Aktionszeit mit dem Fahrrad zurückgelegt wird, kann eingetragen oder direkt über die STADTRADELN-App getrackt werden. Radelnde ohne Internetzugang können der Gemeinde Bischoffen (Ansprechpartnerinnen Frau Schmeer, Tel. 06444-923126 oder Frau Brück Tel. 06444-923115) wöchentlich die Radkilometer per Erfassungsbogen melden. Bitte melden Sie sich, wenn Sie einen Erfassungsbogen benötigen!

- (Rad)Wettkämpfe und Trainings auf stationären Fahrrädern (Spinning) sind beim STADTRADELN ausgeschlossen.
- Wo die Radkilometer zurückgelegt werden, ist übrigens nicht relevant, denn Klimaschutz endet an keiner Stadt- oder Landesgrenze. Sie können Bischoffen also auch unterstützen, wenn Sie im Aktionszeitraum gerade im Urlaub sind und Ihr Rad dabei haben.
- Wie oft die Kilometer erfasst werden (einzeln, täglich oder jeweils zum Ende einer jeden STADTRADELN-Woche), liegt im Ermessen der Radelnden.
- Bis einschließlich zum letzten der 21 STADTRADELN-Tage können Teams gegründet oder sich einem Team angeschlossen werden. Ein Team besteht aus mindestens **zwei** Personen. Es können aber auch Familien, Nachbarschaften, Unternehmen, Vereine als Team antreten.

Auswertung?

Das Klima-Bündnis zeichnet als kommunales Netzwerk nach Abschluss des STADTRADELNS anhand der Einwohnerzahl in fünf Größenklassen in zwei Kategorien aus:

1. **Fahrradaktivstes Kommunalparlament** Kilometer pro Parlamentarier*in in Abhängigkeit zur Beteiligungsquote der Parlamentarier*innen
2. **Fahrradaktivste Kommune** mit den meisten Radkilometern Absolute Gesamtkilometer

Gibt es eine separate Siegerehrung der Gemeinde Bischoffen?

Wie im Vorjahr wird es auch in diesem Jahr in der Gemeinde Bischoffen eine interne Siegerehrung geben. Diese wird voraussichtlich im Rahmen der Gemeindevertretersitzung am 25.08.2025 stattfinden. Die Gewinner werden persönlich benachrichtigt.

Anmeldungen sind ab sofort unter www.stadtradeln.de/bischoffen oder per Scan über nebenstehenden Code möglich.



Was ist sonst noch neu?

Wir möchten Sie motivieren und laden Sie herzlich ein

- 1. zur E-Bike-Tour „60 +“ (ca. 50 km) mit dem Ersten Beigeordneten unserer Gemeinde über Bischoffen nach Übernthal, Eismroth, Oberscheld, Niederscheld und Herborn-Burg nach Sinn am Dienstag, den 27.05.2025, Treffpunkt: 12:30 Uhr am Parkplatz Rathaus Niederweidbach.**
Wir werden gegen 14:30 Uhr im „BeZett“ in Sinn Rast machen und ca. 90 Minuten verweilen. Gegen ca. 16:00 Uhr treten wir die Heimreise an, vorbei am Sinner Waldschwimmbad, bis zur Gellenbachmühle in Bischoffen und schließlich zurück nach Niederweidbach. Am Rathaus erwartet uns gegen 16:30 Uhr der Bürgermeister mit Grillgut und kalten Getränken.
- 2. zu einer gemeinsamen Radtour mit der Nachbargemeinde Hohenahr zu „Eis da Toni“ nach Biebertal am Mittwoch, 04.06.2025, Treffpunkt: 15:00 Uhr Parkplatz am Seehof.**
- 3. zu einer gemeinsamen Radtour mit der Nachbargemeinde Hohenahr ins Café ferron (Therme) nach Bad Endbach am Mittwoch, 11.06.2025, Treffpunkt: 15:30 Uhr Parkplatz Rathaus Niederweidbach.**

Bitte teilen Sie uns mit, ob Sie mit einem E-Bike oder einem traditionellen Fahrrad an den Radtouren teilnehmen. Beide Radtouren eignen sich nicht für Rennräder. Für Proviant während den Fahrten sorgen Sie bitte selbst.

Ein Erfrischungsgetränk oder zwei Eiskugeln für alle Radler spendieren die Gemeinden Bischoffen und Hohenahr bei den Touren zu „Eis da Toni“ und ins „Café ferron“. Weitere Speisen und Getränke dort erfolgen auf eigene Rechnung. Die Teilnahme an einer Radtour erfolgt auf eigene Gefahr. Die Regeln der StVO sind zu beachten.

Anmeldungen für alle Radtouren werden ab sofort per Mail an vorzimmer@bischoffen.de entgegen genommen.

Wir freuen uns auf zahlreiche Anmeldungen!